Tableau 4

Rapport entre le problème mondial jugé le plus grave par les Canadiens et leur perception de la principale priorité du gouvernement en matière de politique étrangère

Perception de la principale priorité du gouvernement en matière de politique étrangère

	Questions économiques	Faim et pauvreté	Réduction de la menace de guerre	de la démocratie/ droits de la personne
	%	%	%	%
Problème mondial jugé le plus grave par les Canadiens				
Questions économiques	46	20	16	18
Faim et pauvreté	40	25	19	16
Course aux armements	39	20	22	19
Moyenne	40	22	19	20

D'après ces résultats, les Canadiens ne pensent pas que la priorité de politique étrangère du gouvernement fédéral n'est pas identique à la leur. Ceci se vérifie plus particulièrement chez les personnes qui s'inquiètent le plus de la faim et de la pauvreté et de la réduction de la menace de guerre; en effet, dans ce groupe, seul un répondant sur quatre pense que son principal sujet d'inquiétude constitue la priorité absolue du gouvernement.

En ce qui concerne la faim et la pauvreté, on constate des différences socio-démographiques importantes entre, d'une part, les inquiétudes du public au niveau mondial et, d'autre part, la perception qu'ont certains segments de la société de la principale priorité du gouvernement en matière de politique étrangère. Le tableau 5 montre que, chez les étudiants, et plus particulièrement chez ceux qui sont âgés de 16 et 17 ans, chez les catholiques et chez les francophones, la disparité est plus grande entre le problème mondial qu'ils jugent le plus grave et ce qu'ils perçoivent comme étant la principale priorité du gouvernement en matière de politique étrangère.